

# «La selectividad de julio es más fácil que la primera»

**Segunda oportunidad. Más de 4.500 alumnos se presentan a la convocatoria extraordinaria de la PAU en la Comunitat**

JOEL CARRASCOSA BLANCO

**M**e examino porque suspendí tres asignaturas y tenía que recuperarlas antes de poder presentarme». Lo cuenta Gabriel Bolincher, estudiante del Instituto San José de Calasanz de los escolapios en los momentos previos a realizar un examen. Es uno de los más de 4.500 alumnos valencianos que se presenta a la convocatoria extraordinaria de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU).

Cada año la selectividad de julio retiene en las universidades de la Comunitat Valenciana a todos los alumnos de segundo de Bachillerato y ciclos formativos que buscan una segunda oportunidad. Los motivos son diversos, desde los que no pudieron presentarse en la convocatoria ordinaria por haber suspendido una asignatura, hasta los que intentan mejorar su nota.

Un total de 4.571 estudiantes de la Comunitat Valenciana realizarán esta semana la PAU. 4.280 proceden de cursar Bachillerato, mientras que el resto accede a la

selectividad desde los ciclos formativos. El 56% que se presenta a los exámenes son mujeres y el 44% hombres.

La institución que más alumnos recibirá será la Universitat de València, 1.228 alumnos distribuidos a lo largo de sus diferentes instalaciones. A continuación, la otra institución pública de la provincia de Valencia, la Universitat Politècnica de Valencia, con 1.133 alumnos que se presentan en sus aulas.

Les siguen las dos universidades de la provincia de Alicante, que acogerán a un total de 1.760 personas, repartidas entre la Universidad Miguel Hernández (919) y la Universidad de Alicante (841). En último lugar se encuentra la Universitat Jaume I de Castelló, que examinará a 450 alumnos.

«De momento, el único examen que he hecho ha sido bastante más fácil que el de la convocatoria pasada», cuenta un examinando acerca del examen de Historia de España, que ha servido para inaugurar esta convoca-



Prueba de selectividad en Valencia el pasado junio. **JESÚS SIGNES**

ria del mes de julio. «En este caso también ha sido más fácil, al menos en Historia donde nos ha entrado el siglo XIX y la Constitución de 1812», sentencia otro compañero que acababa de realizar este examen.

Muchos son los que se presentan con aspiraciones de entrar en la carrera de sus sueños: «A mi me gustaría hacer Veterinaria». Otros en cambio deciden realizar la selectividad como un colchón para su futuro: «Nosot-

«Quiero entrar en Arquitectura, está en un cinco y creo que podré», dice una de las aspirantes tras hacer un examen

tros realizamos la selectividad para tenerla por si acaso la necesitamos en un futuro, porque los dos vamos a entrar en un grado superior», comenta David Chus, estudiante del IES Benlliure de Valencia. «Me habría presentado en junio para meterme en la universidad pero como me han mandado a julio, pues toca hacer un grado superior», agrega Aihnoa, compañera de David en el IES Benlliure.

«No hay ninguna diferencia entre una convocatoria y otra, el que un examen sea más fácil que otro en alguna asignatura es una mera coincidencia», responde Daniel Salvador, profesor del instituto de Catadau, sobre los rumores que circulan de que la convocatoria extraordinaria es bastante más sencilla que la convocatoria ordinaria de junio. «En el caso de Historia de España, hay que estudiar mucho, ya que hay mucho temario. Pero complicado lo que es complicado, todos los exámenes se adaptan a la perfección a los conocimientos enseñados», añade el profesor valenciano acerca de las asignaturas a las que más tiempo de estudio se le dedica y la dificultad de estas.

En cuanto a los expectativas, los hay optimistas: «Yo he venido a intentar sacar la máxima nota y a ver si entro en la segunda llamada», comenta Paula Fernández. «Quiero entrar en Arquitectura, está en un 5, así que espero que pueda entrar», explica Andrés Rubio, compañero de Paula. Y los hay más pesimistas: «No creo que saque mucha nota porque me presento porque ya había estudiado para bachiller, y a ver que es lo que puedo sacar», aclara otro compañero.